



## Sportstättenförderung

### Neuer Kunstrasenplatz im Wildparkstadion Irxleben

Der SV Irxleben 1919 e. V. hat erfolgreich einen der pflegeintensiven Rasenplätze im Wildparkstadion in einen modernen Kunstrasenplatz umgebaut. Das Land Sachsen-Anhalt förderte die Baumaßnahmen mit 536.600 Euro. Das entspricht der Hälfte der Gesamtkosten. Staatssekretär Klaus Zimmermann war heute zur offiziellen Eröffnung des Platzes vor Ort:

„Der Umbau des Rasenplatzes zu einem Kunstrasenplatz ist ein wesentlicher Schritt zur Verbesserung der sportlichen Infrastruktur in Irxleben. Damit wurden optimale Bedingungen für die mehr als 700 Vereinsmitglieder des SV Irxleben geschaffen. Die Maßnahme verbessert aber nicht nur die Trainings- und Wettkampfbedingungen für die Fußballerinnen und Fußballer, sondern auch für die Kinder und Jugendlichen der Schulen und Kindertageseinrichtungen, die diese Anlage nutzen.“, so Staatssekretär Klaus Zimmermann.

Der Rasenplatz war durch die hohe Auslastung stark verschlissen und konnte in der kühleren Jahreszeit wegen der Nässe oft nicht genutzt werden. Dadurch fielen u. a. Punktspiele häufig aus.

Neben der sportlichen Nutzung berücksichtigt der Umbau auch gesundheitliche und ökologische Aspekte: Unebenheiten durch Maulwurfbefall gehören der Vergangenheit an, der Wasserverbrauch für die Bewässerung wurde reduziert und es gibt nun eine energieeffiziente LED-Flutlichtanlage.

Impressum:  
Ministerium für Inneres und Sport des Landes Sachsen-Anhalt  
Verantwortlich:  
Patricia Blei  
Pressesprecherin

Halberstädter Straße 2 / am "Platz des 17. Juni"  
39112 Magdeburg

Telefon: 0391 567-5504/-5514/-5516/-5517/-5542  
Fax: 0391 567-5520  
E-Mail: [Pressestelle@mi.sachsen-anhalt.de](mailto:Pressestelle@mi.sachsen-anhalt.de)